

**PROVINCIA | Igualdad y Bienestar Social**

## **La Diputación de Córdoba elabora el Cartel conmemorativo del Día Internacional de las Mujeres**

**Un año más resulta ganadora la propuesta cordobesa de entre las ocho diputaciones andaluzas**

**Redacción**

Sábado 23 de febrero de 2013 - 11:21



La delegada de Igualdad de la Diputación de Córdoba, María Trinidad Moreno, ha dado a conocer a los medios de comunicación el Cartel que la Diputación de Córdoba ha elaborado para conmemorar el Día Internacional de las Mujeres, y que, un año más, ha resultado ganador de entre todas las propuestas presentadas por el resto de diputaciones andaluzas.

La diputada ha destacado que “este año hemos elegido una imagen singular que representa a todas las mujeres, sus voces, su presencia y sus derechos”. Para ello, la ilustración va acompañada de las palabras Igualdad, conciliación, corresponsabilidad, unidad, formación, iniciativa empresarial, desarrollo profesional, innovación, empleo y futuro.

La Diputación de Córdoba difundirá más de 700 ejemplares de este cartel y de puntos de lectura por toda la provincia, en ayuntamientos, colegios de enseñanza primaria y secundaria y universidades.

Para la celebración de esta efemérides, las ocho diputaciones han suscrito también un manifiesto común en el que declaran la voluntad de conservar y visualizar los logros conseguidos, así como renovar su compromiso en la lucha por la igualdad real.

Del mismo modo, muestran su apoyo a iniciativas que fomenten la autonomía económica de las mujeres, en especial las que pertenecen al ámbito rural, y la puesta en marcha de programas para combatir la violencia contra las mujeres.

La diputada ha señalado que en este marco la Diputación diseña también los premios Córdoba en Igualdad, que reconocen la trayectoria y los proyectos de futuro en distintos ámbitos.

“Todos los días del año son días de las mujeres y desde esta institución seguiremos trabajando por conseguir esa igualdad real para que entre todos podamos construir un mundo en el que hombres y mujeres podamos tener las mismas oportunidades, derechos y responsabilidades”, ha concluido la diputada.